

COMMUNIQUE DE PRESSE

SAINT-PANTALEON-DE-LARCHE TRAVAUX D'AMELIORATION DE L'ARROSAGE DES TERRAINS DE FOOT



Profitant des mesures de confinement, la commune procède à des travaux d'amélioration de l'arrosage des terrains de foot en particulier sur le terrain de foot N°2.

CONTACTS PRESSE:

Le confinement et l'interruption des activités liées au « sport » de contact ont permis de donner leur pleine mesure aux travaux annuels de régénération des gazons sportifs. Le stade Georges Auger affiche en effet des terrains d'une grande qualité.

La commune en profite donc pour faire effectuer par l'entreprise Pitaud de Jugeals-Nazareth des travaux complémentaires sur le système d'arrosage. En plus des canons qui assurent l'arrosage, notamment du terrain n°2, il est apparu, nécessaire de renforcer le dispositif sur l'axe central. Une ligne d'arroseurs intégrés est donc en cours de pose pour compléter les apports d'eau insuffisants sur cet espace de jeux.

Grâce à une sous soleuse la conduite d'eau va être posée en causant un minimum de dégâts aux pelouses.

Ces arroseurs centraux seront raccordés au système actuel via une électro vanne. Ce nouveau secteur d'arrosage sera ainsi parfaitement intégré au système et géré par la centrale électronique qui permet d'ajuster les fréquences et les apports en eau.